



## PRESSEINFORMATION

### **Grund zum Jubeln: SKOTTI nimmt am Market Access Program U.S. des German Accelerator teil**

- **Start-up-Förderung der German Entrepreneurship GmbH und dem Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz**
- **Vennskap ist eines von 18 Unternehmen, die dieses Jahr für das Market Access Program U.S. ausgewählt wurden**

Meerbusch, 6. Oktober 2022. SKOTTI goes USA! Großer Jubel im Team Vennskap – das Start-Up hinter dem ersten steckbaren Gasgrill der Welt wurde ausgewählt, am Market Access Program U.S. des German Accelerator teilzunehmen.

Der German Accelerator unterstützt die vielversprechendsten deutschen Start-ups bei der internationalen Expansion in die USA und Asien. Durch individuell zugeschnittene Programme, intensive Workshops und den Austausch mit erfahrenen und unvoreingenommenen Experten sowie Zugang zu einem globalen Netzwerk von Geschäftspartnern und Investoren, erleben Programmteilnehmer eine steile Lernkurve und können so ihre Ziele besonders schnell erreichen. Das Programm hilft, sich auf einem neuen Markt zurechtzufinden und eine Markteinführungsstrategie zu entwickeln und umzusetzen.

Seit dem Start 2012 haben mehr als 500 Start-ups eines der Programme des German Accelerator erfolgreich durchlaufen und bisher mehr als US\$ 12 Milliarden an Finanzierung erhalten. Der German Accelerator wird von der German Entrepreneurship GmbH betrieben und vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) finanziert. Weitere Infos unter [www.germanaccelerator.com](http://www.germanaccelerator.com).

„Dass wir für den German Accelerator ausgewählt wurden, ist eine großartige Bestätigung unserer Arbeit und eine Riesenchance. Wir haben schon im vergangenen Jahr die ersten Schritte ins europäische Ausland und nach Kanada gemacht – dass SKOTTI nun durch das Programm so viel Support für den Markteintritt in die USA erhält, erfüllt uns mit Stolz und Dankbarkeit“, so Christian Battel, Gründer und Geschäftsführer von Vennskap. „Wir freuen uns sehr auf das Programm, die Workshops und den Austausch mit versierten Fachleuten und natürlich darauf, Grill- und Outdoor-Fans nun endlich auch jenseits des Atlantiks von unserem SKOTTI zu begeistern.“

**Pressekontakt:** Eva Schulenburg, Tel +49 179 2968 112, E-Mail [eva@vennskap.eu](mailto:eva@vennskap.eu)

**Über SKOTTI:** SKOTTI, der erste steckbare Gasgrill der Welt, wurde 2018 von Christian Battel erfunden und auf den Markt gebracht. Er besteht aus acht Edelstahlteilen und einem Gasschlauch, wiegt nur 3 kg, lässt sich kinderleicht zusammenstecken und passt flach in jeden Wanderrucksack, auf jeden Gepäckträger, Stadtbalkon und jede Picknickdecke. 2019 wurde SKOTTI mit dem Red Dot Award in der Kategorie Product Design ausgezeichnet. Die Gestaltung und Multifunktionalität, das Stecksystem sowie die Innovation eines leichten, portablen und dennoch hochwertigen Grills überzeugte die Jury. An SKOTTI kann jede weltweit handelsübliche Camping-Gaskartusche mit einem Propan/Butan-Gasgemisch EN417 in zulässigen Schraubkartuschen (7/16 x 28 UNEF-Gewinde) angeschlossen werden, mit dem passenden Adapter funktioniert der Betrieb auch an einer großen Propangasflasche. Lässt man beim Aufbau Brennerrohr und Abstrahlblech beiseite, kann SKOTTI auch mit Kohle eingeheizt oder als Feuerschale genutzt werden. Grill und Zubehör sind unter [www.skotti-grill.eu](http://www.skotti-grill.eu) erhältlich.